



# め の と

目標・希望・友達

令和6年9月12日  
長崎市立女の都小学校  
校長 佐藤 和幸

2学期が始まって2週間、子供たちの生活リズムも夏休みモードから学校生活モードに戻ってきたようです。昼間はまだまだ夏の暑さが続いており、熱中症警戒アラートが発表される日もありますが、朝夕は、ずいぶん気温が落ち着いてきました。午後7時ごろウォーキングをしていると、秋の虫の声が聞こえるようになってきました。

さて、早速、今週は6年生の修学旅行がありました。盛りだくさんの内容でみんな楽しい2日間を過ごしました。良い経験になったと思います。来週は5年生の野外宿泊学習です。



## 力作ぞろいの夏休み作品展

9月3日(火)から6日(金)までの4日間、各学年の学習室で「夏休み作品展」を開催しました。絵画や工作、習字、研究物、採集物と制作に対する子供たちの努力がうかがえる作品ばかりでした。保護者の皆様には、子供たちの夏休みの作品をはじめ宿題ではアドバイスや丸付け等でご協力をいただいたことと思います。本当にありがとうございました。

## Chromebookの活用

子供たちが、毎日の学習や連絡に活用しているChromebook。GIGAスクール構想推進のため、一人一台端末が整備されました。Chromebookを使って、「個別最適な学び」と「協働的な学び」の充実を図っているところです。

学校では、Chromebookを使って、次のようなことをしています。

- ・練習・習熟問題・小テスト（キュビナを活用しています。家庭学習でも活用しています。）
  - ・インターネット検索
  - ・写真や動画を撮る。
  - ・課題を出したり、提出したり。
  - ・プレゼンテーション資料作成
  - ・グループ学習で意見を出し合う。 など
- アプリを使って様々なことをしています。

## 思い出いっぱいの修学旅行

9月10日(火)12日(水)の2日間、6年生が修学旅行に行ってきました。今年は、1日目が、吉野ヶ里歴史公園、南阿蘇鉄道のトロッコ列車乗車体験、エルパティオ牧場での乗馬体験を行いました。2日目は、グリーンランドでの班別行動。昼食（ミールクーポン）を含め、各班ごとに作った事前の計画に基づいて、自主的に行動しました。天気予報では、当日の天気がやや心配されましたが、雨に降られることもなく、予定通りの日程で過ごすことができました。



## 教育実習生が来ています。

9月2日(月)から10月1日(火)までの1か月、長崎純心大学から2名の学生さんが教育実習できています。2人とも2年A組に入り、先生になるための勉強に励んでいます。授業中だけでなく、休み時間も一緒に遊んでくれています。子供たちもとても喜んでます。

